



BILD: SN/ANDREAS KOLARIK/HERZKINDER-VEREIN



Mentalist Manuel Horeth engagiert sich für herzkrankte Kinder

Das Risiko, im südamerikanischen Bolivien mit einem Herzfehler auf die Welt zu kommen, ist doppelt so hoch wie in Europa. Grund ist die Höhenlage weiter Teile des Landes. Bis zu 3000 Kinder erkranken jedes Jahr. Familien sind auf sich selbst gestellt, sie müssen für alle Behandlungskosten aufkommen. Der Herzkinder-Verein wurde mit dem Ziel

gegründet, herzkranken Kindern eine lebensrettende Behandlung oder Operation zu ermöglichen. Am 19. März ist Mentalist Manuel Horeth für einen Benefizabend zugunsten des Herzkinder-Vereins im SN-Saal zu Gast. Karten erhalten Sie bei den „Salzburger Nachrichten“, im Kartenbüro Polzer und unter ☎ 0664/540 71 91.